



Bischof Hofmann bei einer Minstrantenwallfahrt 2007

## Mehr Mädchen als Jungen

Deutschland. Im Jahr 2008 haben 17.555 Kinder und Jugendliche in der Diözese Würzburg als Ministranten gedient. **52 Prozent davon sind Mädchen.** Seit 2004 ist die Zahl der Ministranten um sieben Prozent gestiegen. Bischof Friedhelm Hofmann von Würzburg kommentierte auf der Webseite seines Bistums: „*Die Ministrantenpastoral ist und bleibt eine der wichtigsten und effektivsten Säulen der kirchlichen Jugendarbeit. Mädchen und Jungen fühlen sich in der Ministrantenarbeit wertgeschätzt.*“ **Nur ein winziger Bruchteil \* der Ministranten praktiziert den Glauben regelmäßig.**

© Bild Mons. Hofmann: Pressestelle Bistum Würzburg

\* **Kommentar UB:** „*Wenn das am grünen Holz geschieht - was soll dann erst am dürren werden!*“ (Bibelzitat)